

DIA: Limitación general de responsabilidad

Las opiniones vertidas en el DIA son responsabilidad de cada uno de los autores. El Consejo Editorial, el Consejo Científico Asesor y el Instituto de Filosofía de la Universidad Austral garantizan la libertad de expresión de los autores, quienes serán responsables personalmente de sus opiniones científicas. La responsabilidad de los administradores del sitio se limita a la selección de los autores, los que han sido calificados en virtud de sus antecedentes académicos y profesionales.

Las instituciones y los autores que han dado su autorización respecto de los aportes a ser incluidos en DIA, garantizan la originalidad de sus contribuciones y la titularidad sobre las mismas. El IF-UA, el Consejo Científico Asesor o el Consejo Editorial de DIA no serán responsables por la presunta infracción a derechos de terceros. Cualquier tercero que considere que sus derechos han sido afectados por los contenidos publicados en DIA, podrá solicitar al Editor Responsable que efectúe la modificación o baja de los mismos, indicando de modo detallado el fundamento de su solicitud, la que deberá enviarse a dia@austral.edu.ar